



**Cette information est contenue dans un courrier du Ministre des Finances adressé au Président de la Fécafoot ayant fuité sur les réseaux sociaux.**

A en croire ce document publié premièrement par le lanceur d'alertes Boris Bertol, le ministre des Finances Louis Paul Mataze, a confirmé au Président de la Fécafoot, Samuel Eto'o, qu'un budget lié à la participation du Cameroun à la 22e coupe du monde au Qatar de 8 463 394 656 FCA a été approuvé.

Mais seulement, un montant de 4 678 443 380 FCA devra être remboursé au Trésor public camerounais.

Le courrier précise en effet, qu'une première tranche de 2 732 110 823 FCFA sera préfinancée par l'État, ceci en raison du retard de la mise à disposition des ressources attendues de la FIFA. Mais cette somme sera remboursable au Trésor Public au plus tard le 31 décembre 2022.

L'autre tranche « sera mobilisée en fonction de la performance de notre équipe nationale. Si utilisée, elle sera remboursée à la même échéance », précise le même document.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
 République du Cameroun  
 MINISTRE DES FINANCES  
 Secrétariat Général  
 DIRECTION GENERALE DU BUDGET  
 Division de la Préparation du Budget



REPUBLIC OF CAMEROON  
 République du Cameroun  
 MINISTRY OF FINANCE  
 SECRETARIAT GENERAL  
 DIRECTORATE GENERAL OF BUDGET  
 Division of Budget Preparation

Cellule des Services de l'Équipement, de la Formation, de  
 la Recherche, de la Communication, de la Culture, des  
 Sports et des Loisirs

Unit in charge of the Services of Equipment,  
 Training, Research, Communications, Culture,  
 Sports and Leisure

0109 8574 4  
 N° 22  
 MINISTRE DU CAMEROUN

Yaoundé, le 26/10/2022

Le Ministre des Finances,

A

Monsieur le Président de la Fédération  
 Camerounaise de Football (FECAFOOT)  
 - Yaoundé -

Réf. : L. n°70/CF SG/PR du 07 octobre 2022

Objet : Budget de la préparation et de la participation du Cameroun à la  
 22ème Coupe du Monde de Football de la FIFA "Qatar 2022"

Monsieur le Président,

Comme suite à la lettre de référence, par laquelle le **PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE** a bien  
 voulu notifier son Très Haut Accord, relatif au financement à hauteur de la somme de **FCFA 8 463 394 656** (huit milliards quatre cent soixante-trois millions trois cent quatre-vingt-quatre  
 mille six cent cinquante-six), dont **FCFA 4 678 443 380** (quatre milliards six cent soixante-dix-  
 huit quatre cent quarante-trois mille trois cent quatre-vingt) de quote-part de la FECAFOOT, les  
 dépenses liées à la préparation et la participation du Cameroun à la 22<sup>ème</sup> Coupe du Monde de  
 Football de la FIFA "Qatar 2022", et fin de pallier au retard de la mise à disposition des ressources  
 attendues de la FIFA,

J'ai l'honneur de vous faire connaître que la tranche ferme de la FECAFOOT d'un montant de  
**FCFA 2 732 110 821** (deux milliards sept cent trente-deux mille cent dix mille huit cent vingt  
 et un) sera préfinancée par l'Etat, et remboursable au Trésor Public au plus tard le 31 décembre  
 2022.

S'agissant de la tranche conditionnelle de la FECAFOOT d'un montant de **FCFA 1 946 352 559**  
 (un milliard neuf cent quarante-deux millions trois cent trente-deux mille cinq cent cinquante-  
 neuf), elle sera mobilisée en fonction de la performance de notre équipe nationale, et également  
 remboursable à la même échéance.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de ma considération distinguée. /

Copies :  
 - MINUTAT-SGPR  
 - SGPM  
 - MINSEP



Paul MOTAZE

BB